
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Organ ist ein  eines Lebewesens. Menschen, Tiere und P�anzen

haben Organe. In unserem Körper gibt es viele .

Sie haben a"e bestimmte Aufgaben: Das Herz pumpt Blut durch die Adern.

Die  atmet, damit wir immer genug Sauersto* bekommen.

Der Magen und der Darm verdauen unser .

Dann gibt es auch noch diese Organe: Die Leber, zwei Nieren, das Gehirn und andere.

Auch  und Knochen sind Organe.

Das größte Organ bei uns Menschen ist die .

Manche Organe kommen nur einmal im Körper vor, andere zweimal.

 und Muskeln gibt es sogar ganz viele.

Fast a"e Organe sind wichtig zum .

Manche Organe kann man aber austauschen.

Bei kranken  macht man das.

Eine besondere Art von Organen sind unsere Sinnesorgane.

Dazu gehören:

die  zum Sehen

die Nase zum Riechen

die Zunge zum Schmecken

die Ohren zum Hören

die Haut zum 
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